

Pascal Ackermann

1957

nous a quittés des suites d'une longue maladie, à l'hôpital de Monthey entouré de l'affection de sa famille, amis et des bons soins du personnel soignant.

Ses proches:

Muriel **Ackermann** et Alain **Durgnat**,

à Monthey-Aigle;

Maude et Alain **Huggenberger (Ackermann)**, à Monthey;

Ses parents, frère et sœur, et leurs familles;

Sa compagne Sasipha en Thaïlande;

ont la tristesse de vous faire part de son décès.

Selon son désir, une cérémonie en son honneur aura lieu à la Maison des Jeunes à Monthey (rue de l'Eglise), le lundi 23 novembre 2015 à 10 heures.

Pascal repose en la chapelle ardente de Monthey, où les visites sont libres.

Adresse de la famille: Muriel Ackermann et Maude Huggenberger,
Ch. des Dailles 40, 1870 **Monthey**.

